

Les opportunités d'affaires à Cuba sont présentées à des hommes d'affaire portugais



CUBA

PORTUGAL



La Havane, 25 février, (RHC).- Les opportunités d'affaires et d'investissements à Cuba ont été présentées à des hommes d'affaire portugais, qui ont connu des aspects du nouveau cadre régulateur du pays et les perspectives de la zone de développement spécial du Mariel.

L'Ambassadrice de Cuba au Portugal, Johana Tablada et le consultant portugais Pedro Oliveira ont relevé en particulier la complémentarité des économies des deux pays qui ouvrent un espace important pour l'élargissement des liens économiques.

Plus d'une vingtaine d'entreprises ont participé à la rencontre qui a eu lieu à Loures, près de Lisbonne, la capitale portugaise, où l'Ambassadrice cubaine a expliqué les caractéristiques du Terminal de Conteneurs et de la zone de développement du Mariel, à l'Ouest de La Havane, entre autres aspects.

Pour sa part, Pedro Oliveira a mis l'accent sur les vastes possibilités qu'offre Cuba actuellement aux chefs d'entreprise portugais pour augmenter les échanges commerciaux qui ont atteint près de 90 millions d'euros en 2013 et pour faire des investissements productifs dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47711-les-opportunités-daffaires-a-cuba-sont-presentées-a-des-hommes-daffaire-portugais>



Radio Habana Cuba